



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EN CAPILLA ARDIENTE. Ciudad del Vaticano, octubre 1º. El cadáver del Papa Juan Pablo I en capilla ardiente, en la Basílica de San Pedro.

El Miércoles Serán los Funerales de Juan Pablo I

CIUDAD DEL VATICANO, Oct. 1º (AP) - Los cardenales de la Iglesia Católica resolvieron fijar para el miércoles próximo los funerales del difunto Papa Juan Pablo I e iniciar el 14 de octubre el cónclave, para elegir a su sucesor, reduciendo así drásticamente las consultas previas.

Hoy se reunieron en el tercer piso del Palacio Apostólico 29 de los 127 príncipes de la Iglesia, en la primera de sus reuniones cotidianas, para organizar los rituales del funeral y los trabajos del cónclave.

Aunque la mayoría de los car-

denales aún no se hallaba en Roma, los 29 reunidos fijaron ambas fechas inmediatamente, en contraste con los días de espera que siguieron al fallecimiento de Paulo VI, el 6 de agosto.

Fuera de las instalaciones eclesiológicas, decenas de miles de personas, estudiantes, monjas, campesinos y turistas, hacían una cola que medía casi un kilómetro dentro de la empedrada Plaza de San Pedro rodeada de columnas, aguardaban entrar para rendir su postrero homenaje al Pontífice. Muchos pasan ante el cuerpo sin vida del Papa sin ocultar sus

lágrimas, sus sollozos, interrumpidos por conmovedores silencios.

A las 18:00 horas locales el cuerpo sin vida del Papa Luciani fue transportado desde el Palacio hasta la Basílica de San Pedro, la mayor Iglesia de la cristiandad, donde el fallecido Pontífice nunca tuvo oportunidad de decir misa.

Un sacerdote que llevaba una cruz y otros dos que llevaban candelabros, encabezaban la

—Favor pase a la Pág. 80.

Costa Rica no Permitirá Llegada de Tropas de OEA

SAN JOSE, (Costa Rica), Oct. 1º (UPI) - La Asamblea Legislativa de Costa Rica no aceptará dar el correspondiente permiso para que vengan militares de la Organización de los Estados Americanos (OEA) informaron hoy fuentes parlamentarias.

El informe fue presentado por la Comisión Investigadora de la OEA que estuvo investigando la denuncia presentada por Costa Rica, cuando su espacio aéreo fue violado y su soberanía maltratada al ser atacado un vehículo rural en

—Favor pase a la Pág. 46.

Estudian una Autopsia del Cadáver de Juan Pablo I

CIUDAD DEL VATICANO, Oct. 1º (EFE) - El médico personal de Juan Pablo I, Renato Buzzonetti, confirmó su diagnóstico de muerte por infarto de miocardio del Papa, a quien, todo indican no se le hará autopsia.

El artículo 17 de la Constitución Apostólica excluye la práctica de la autopsia a los Pontífices y sólo prevé un reconocimiento externo por parte del Camarlengo, en presencia de personalidades eclesiológicas, para "certificar la muerte".

La posibilidad de una autopsia comenzó a barajarse aquí a propósito de las declaraciones del médico

—Favor pase a la Pág. 46.

Decenas de Millares Desfilan Ante Restos de Juan Pablo I

CIUDAD DEL VATICANO, Oct. 1º (AP). Decenas de millares de fieles, muchos de ellos con paraguas para protegerse de los frecuentes chaparrones, desfilaron hoy solemnemente por la Plaza y la Basílica de San Pedro, para rendir su último homenaje al Papa Juan Pablo I.

La columna de dolientes, de siete en fondo, se extendía un kilómetro desde la gran puerta principal de bronce de San Pedro, la mayor Iglesia de la cristiandad.

El cadáver embalsamado del Papa Juan Pablo I, el jefe espiritual de los 700 millones de católicos de todo el mundo, que murió

el jueves a la noche de un ataque cardíaco, yace en un catafalco ante el altar mayor de Bernini de la Basílica con sus hábitos rojos y su mitra blanca. Fue trasladado anoche desde la Sala Clementina del Palacio Pontificio.

Las fuertes tormentas nocturnas seguidas de nocturnos chaparrones durante la mañana no parecieron afectar la decisión de las numerosas personas que se congregaron desde la madrugada para esperar que se abran las puertas a la hora 09:00 (03 00 EST).

Veteranos observadores del

—Favor pase a la Pág. 65.

Israel no Permitirá Estado Palestino en Tierras Ocupadas

TEL AVIV, octubre 10. (UPI). El ejército israelí no admitirá el establecimiento de un Estado palestino en los territorios ocupados, dice el Primer Ministro Menachem Begin, en una entrevista publicada hoy.

"Si ellos fueran un Estado, podrían determinar no sólo su propio futuro, sino también el nuestro, mediante matanzas, asesinatos y guerra. Jamás admitiremos algo así".

También dijo que si se llega a la paz con Egipto, "alentaremos la inversión en ese país, de capitales judeo-norteamericanos".

La entrevista, mantenida horas después que el Parlamento respaldara los acuerdos de paz de Camp David, fue publicada cuando los médicos informaban que el

Primer Ministro, de 65 años, era dado de alta en el hospital.

El viernes, Begin habría pedido ser admitido en el hospital Hadasa, de Jerusalén, para descansar y ser examinado luego de una intensa semana que culminó con una exposición de 55 minutos, cerrando 17 horas seguidas de debate en el Knesset.

El Primer Ministro pasó el fin de semana poniéndose al día con sus lecturas, sometiéndose a exámenes médicos y conversando con sus amigos. Los médicos dijeron que descansaría en su casa durante la celebración del año nuevo judío, que termina el martes a la noche.

Consultado a cerca de la insistencia norteamericana para que

—Favor pase a la Pág. 29.

El Mercado Libre Seguirá Determinando Precio Café

LONDRES, Oct. 1º. (UPI). Los precios del café continuarán siendo determinados por el mercado libre y el consumo podría volver a la "normalidad" bajo los términos de una resolución adoptada esta noche por la Organización Internacional del Café (OIC), al finalizar sus deliberaciones.

Productores y consumidores del grano no pudieron llegar a un acuerdo en torno a un precio mínimo del café a pesar de dos semanas y media de negociaciones. Las partes acordaron en cambio vigilar los precios

del café verde y volver a convocar la Junta Ejecutiva de la OIC si se produjera una fuerte caída en la cotización del grano.

"Dado que uno de los objetivos principales del Acuerdo (Internacional del Café) es evitar una excesiva fluctuación en los precios es considerado necesario mantener bajo estrecha vigilancia todos los aspectos relativos a la cuestión de los precios", indica la declaración de la OIC.

Las partes acordaron que el

—Favor pase a la Pág. 39.

El 14 se Inicia Cónclave para Elegir el Nuevo Papa

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 10. (UPI). Los Príncipes de la Iglesia Católica se reunirán el 14 de octubre, para iniciar el cónclave más antiguo y más secreto del mundo: La elección de un nuevo Papa.

Los 112 cardenales elegibles para participar en el cónclave están ya muy familiarizados con la extraña mezcla de arcaísmo milenarista y modernidad electrónica del proceso de elección, apenas un mes después de haber elegido a Juan Pablo I, como

sucesor del Papa Paulo VI.

El ritual básico de los cónclaves fue establecido por el Tercer Congreso Laterano de 1179, pero el Papa Paulo VI realizó vastas revisiones en las reglas, en su constitución apostólica de 1975, "Roman pontifici eligendo".

Uno de los cambios más importantes introducidos por Paulo VI fue la exclusión del cónclave de todos los cardenales mayores de 80 años, una regla que impedirá a 15 prelados participar en la selección

—Favor pase a la Pág. 66.

Niños Acuden en Masa a Rendir Tributo al Papa Juan Pablo I

CIUDAD DEL VATICANO, Oct. 1º. (UPI) - Los jóvenes que siempre atrajeron el interés, el buen humor y el afecto del Papa Juan Pablo I le correspondieron hoy con creces al acudir en masa a rendirle su último tributo a la Basílica de San Pedro.

Asistieron en decenas de miles, de todas las nacionalidades y condiciones sociales. Muchos olvidaron los partidos de fútbol dominicales y el cine para ir a hacer cola bajo la persistente lluvia y darle el adiós postrero al "Papa sonriente".

Uno de ellos, Cesare Pío, bastante mojado por la larga espera, dijo que había desistido de ir al estadio y que había preferido ir a la Basílica de San Pedro a despedir los restos.

"Tenía entradas para el partido,

pero no habría sido divertido. He estado pensando en Juan Pablo desde que murió y creo que hemos perdido un gran hombre. Nadie podría ser tan bueno como él", dijo Pío, un muchacho de 15 años, que asistió a dos de las cuatro audiencias que concedió el Sumo Pontífice, durante el "Papado de septiembre".

"Después que vi su cuerpo tuve ganas de llorar. La sonrisa había desaparecido espero que el nuevo Papa sea Juan Pablo II", agregó Pío, sobándose las manos para entrar en calor.

Unos cincuenta Boy Scouts de Albano, localidad vecina a la residencia Papal veraniega de Castelgandolfo, llegaron en un autobús que habían arrendado la semana

—Favor pase a la Pág. 48.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

HERMANO DEL PAPA. Ciudad del Vaticano, octubre 1º. Edoardo Luciani, hermano del Papa Juan Pablo I, reza junto a su esposa Antonietta, frente al cuerpo del Pontífice, en la Basílica de San Pedro.